



Las jugadoras del Universidad celebran el ascenso en el Miguel de Unamuno. :: SOLETE CASADO

La Universidad contaba con el apoyo de varios patrocinadores para sacar al equipo en Liga 2

Una empresa informática y Residencia Aldaba, ésta última con 8.000 euros, habían dado el OK a colaborar con la institución

sidencia Aldaba ha llegado a ofrecer 8.000 euros por su patrocinio, a los que hay que añadir los 6.000 euros de subvención de la Junta de Castilla y León que también se recibirían la próxima temporada.

Pese a que en principio la Univer-

sidad tendría que remodelar el Miguel de Unamuno para adecuar la instalación a los requisitos de la Liga 2, la Federación ya había dado el OK a que el Universidad pudiera jugar sus partidos en este pabellón sin tener que hacer obras.

:: JUANJO GONZÁLEZ / WORD

SALAMANCA. Según ha podido saber este periódico, varias empresas habían mostrado a la Universidad de Salamanca su disposición a colaborar con la institución para que el equipo de baloncesto femenino jugara la próxima temporada en la segunda categoría nacional: una empresa informática y Residencia Aldaba habían dado el OK a colaborar con la Universidad para que el incremento del presupuesto fuera más asumible por la institución universitaria con respecto a esta pasada temporada.

El presupuesto de esta temporada ha rondado los 28.000 euros en Primera División y en Liga 2 se dispararía como mucho en 15.000 más, a los que hay que añadir los 13.000 del aval federativo que se recupera al final de la temporada. Solo la Re-

El 70% de la plantilla no seguirá en el equipo tras la renuncia

Mientras la Universidad sigue sin dar públicamente su versión a la renuncia -la vicerrectora de estudiantes Cristina Pita estaba ayer en Valladolid y no pudo atender a este medio en todo el día-, gran parte de las once jugadoras de la plantilla que logró el ascenso el pasado mes de mayo ya han pensado qué hacer la próxima campaña. Más del 70% de las jugadoras ya tiene claro que no continuarán en el equipo de baloncesto

to femenino de la Universidad y los motivos son claros: la desilusión por no poder jugar en la Liga 2 y la falta de objetivos para la próxima temporada después de haber logrado una temporada perfecta, ya que el conjunto dirigido por Manuel Rodríguez ganó todos los partidos de la campaña. Así, María Amores, Paula Gómez, Patu, Laura Cabaleiro, Clara, Beatriz Aliende y Nieves Merchán muestran su negativa a continuar en el equipo en Primera División, mientras que Eva Oliva tiene serias dudas y solo Lorena quiere continuar seguro ya que, a sus 18 años, no quiere dejar tan pronto el baloncesto.